

MIT INTERNATIONALER BETEILIGUNG

BERGRENNEN OBERHALLAU



bergrennen-oberhallau.ch / facebook.com/broberhallau

SPONSORING

SPONSOR WERDEN

Das Bergrennen Oberhallau mit internationaler Beteiligung ist der grösste Motorsport-Event in der Region und zieht jährlich bis zu 20 000 Zuschauer in das beschauliche Weinbaurdorf Oberhallau.

Um diesen Event überhaupt realisieren zu können, sind wir auf Unterstützung angewiesen. Wir möchten Sie dazu ermuntern, sich auf dieser attraktiven Plattform inmitten eines zukunftsorientierten Publikums als Sponsor zu präsentieren und unseren Verein sowie den Event zu unterstützen.

Rennen zählt zur Schweizerischen Bergmeisterschaft

Weil an unserer Veranstaltung um den Meisterschaftstitel gefahren wird, ist das Rennen eines der wichtigsten Austragungsorte im nationalen wie auch internationalen Motorsportkalender und wird sowohl von zahlreichen Fahrerteams als auch den Zuschauern gerne besucht.

Bis zu 250 nationale und internationale Fahrer am Start

Da unser Rennen auch zur deutschen Meisterschaft zählt, dürfen wir zahlreiche Rennteams aus dem Ausland willkommen heissen.

Tarzankurve – Die legendärste Schlüsselstelle (519 m ü. M.)

Die Tarzankurve zählt zu den absoluten Attraktionen. Sie ist eine der Schlüsselstellen auf der Rennstrecke, der Zuschauer ist ganz nah dabei und hat einen phantastischen Überblick auf weite Teile der Rennstrecke. Ideal für Bandenwerbungen, Giveaway-Aktionen, Lautsprecherdurchsagen usw.

Seifenkistenrennen, Helikopterrundflüge, Tradition seit 1923,...

Bereits 1923 heizten die ersten Boliden den Berg hinauf. Im Laufe der Zeit kamen für die Dorfjugend die Seifenkistenrennen als Pausenattraktion hinzu. Für diejenigen, denen die 3000 m lange Rennstrecke noch zu wenig Action bietet, haben wir ein attraktives Rahmenprogramm sowie die Möglichkeit, das Spektakel aus der Luft mit einem Helikopterrundflug zu geniessen.

Die besondere Dorfkulisse

Die Dorfkulisse in Oberhallau wo Motorsport für alle zum greifen nah ist, ist im Rennsport einzigartig und fasziniert die Rennteams als auch die Besucher gleichermaßen. Jeder Schopf, jede Garage, jeder Vorplatz wird fürs Bergrennen geräumt – so entsteht unser unverwechselbares Fahrerlager. Bergrennen Oberhallau ist einfach besonders – seien Sie mit Ihrer Firma Teil dieses Zaubers.





WERBEMÖGLICHKEITEN

Inserate im Programmheft

	1/4 Seite		1/2 Seite	1/1 Seite
4-farbig	130 x 43 mm	62 x 90 mm	130 x 90 mm	130 x 185 mm
	CHF 170.-		CHF 350.-	CHF 690.-

WEITERE WERBEMÖGLICHKEITEN

Werbepaneele entlang der Rennstrecke

Anzahl: à CHF 250.-

Lautsprecherdurchsagen

mindestens 6x pro Tag Sa und So CHF 290.-

Webanzeige (verlinkt)

350 x 235 px auf bergrennen-oberhallau.ch für 1 Jahr (max. 6 Sponsoren möglich) CHF 590.-

Diverses

Bitte kontaktieren Sie mich, ich möchte etwas anderes (Flyer, Plakate, Rennautoaufkleber,...)

VEREIN PRO BERGRENNEN OBERHALLAU

Postfach 25 / 8215 Hallau / Schweiz
 sponsoring@bergrennen-oberhallau.ch / bergrennen-oberhallau.ch
 Telefon +41 (0)79 176 65 58



IHRE ANGABEN

Mit dieser Rückantwort sichern Sie sich die Möglichkeit, Teil der Veranstaltung zu sein. Ihre Bestellung können Sie auch per E-Mail an sponsoring@bergrennen-oberhallau.ch senden. Eine schriftliche Bestätigung erhalten Sie, sobald die Bestellung eingegangen ist.

Firma / Organisation: _____

Kontaktperson: _____

Strasse: _____

PLZ: _____ Ort: _____

Telefonnummer: _____

E-Mail: _____

Datum: _____ Unterschrift: _____

VEREIN PRO BERGRENNEN OBERHALLAU

sponsoring@bergrennen-oberhallau.ch / bergrennen-oberhallau.ch / Telefon +41 (0)79 176 65 58


A

Nicht frankieren
Ne pas affranchir
Non affrancare

Geschäftsantwortsendung Invio commerciale risposta
Envoi commercial-réponse

Verein Pro Bergrennen Oberhallau
Postfach 25
CH - 8215 Hallau